

NEWS



Jahresauftakt der Fachschule für Technik Kirchheim unter Teck

18.09.2015 | Im Rahmen des Jahresauftakts der Fachschule für Technik Kirchheim unter Teck stellte Prof. Dr.-Ing. Ulrich Schmitt den angehenden Technikerinnen und Technikern in den Bereichen Automatisierungstechnik/Mechatronik bzw. Elektrotechnik die Hochschule Aalen vor. Besonders ging er in seinem Vortrag auf eine Besonderheit der Hochschule ein: Für Techniker von Kooperationsschulen gibt es die Möglichkeit, Mechatronik in nur fünf statt sieben Semestern zu studieren. Aufgrund der bereits während der Technikerweiterbildung erworbenen Kompetenzen können mehrere Leistungen angerechnet werden, daraus ergibt sich eine Verkürzung um zwei Semester.

Ulrich Schmitt berichtete auch von seinen Erfahrungen mit diesem Modellstudiengang: „Die Studierenden, die im Wintersemester 13/14 begonnen haben, sind aktuell noch alle an Bord und sind im Notenvergleich zu den regulären Mechatronik Studierenden sogar im Schnitt 6 Zehntel besser!“.

Zum Schluss des interessanten Vortrags beantwortete Ulrich Schmitt noch alle offen gebliebenen Fragen zum Studienmodell. „Hat sich gelohnt“ resümierte einer der angehenden Techniker beim Hinausgehen.

Mehr Informationen über das Studienangebot finden Sie auf der Seite [Mechatronik kompakt durch Anerkennung](#).